

結婚式を通じて地域活性化を図る(高松市の男木島)



ようこそ瀬戸の花嫁

香川・男木島で結婚式

「瀬戸の花嫁」いらっ
しいー。結婚式の企
画・運営を手掛けるフェ
アリー・テイル(高松市)
は15日、高松市や地域住
民と協力し、瀬戸内海に
浮かぶ男木島の公共施設
を利用した「市民結婚式」
を進む島しょ部での結婚

民間企画、地元も協力

式を通じて島の魅力を再
認識してもらい、地域活
性化につなげる。
式を挙げたのは同市在
住の会社役員の男性(42)

え、ともに結婚を宣言し
た。大西秀人高松市長が
お祝いのメッセージを寄
せた。
挙式終了後は瀬戸内国
際芸術祭の作品のひとつ
でもある「男木交流館」
に移動し、披露宴を開催。
料理は島の主婦らが作っ
た地元産タコの日ぶらや
南京豆の煮物なども並べ
られ、親族ら約30人の出
席者が舌鼓を打った。

新郎の男性は「瀬戸芸
で男木島に来たとき島の
人々の温かさに触れた」
ことから、挙式の場に選
定したと説明した。協力
した男木地区コミュニティ
イ協会の木場健一会長
は「イベントを通じて多
くのの人に男木島の魅力
を知ってもらい、来島を促
したい」と話した。